



1年学年だよ!

# なかよし

名古屋市立枇杷島小学校

7月号

令和4年6月24日

早いもので、1学期も残すところ1か月足らずとなりました。少し緊張していた入学当初に比べ、自分でできるようになったことが増え、一人一人の表情にも、自信と余裕が感じられるようになってきました。係や当番の活動では、仲良く助け合う様子も見られ、1学期の成長を感じています。

7月は、学習面・生活面ともに、1学期のまとめをしっかりと行っていきたいと思います。暑い時期ですので、引き続きご家庭での体調管理をよろしくお願いいたします。

## ◆◆◆ 学習予定 ◆◆◆

国語	としょかんへ いこう おはなしの くに おおきな かぶ えにっき
算数	ひきざん(1) かずしらべ
生活	はなや やさいと なかよし② おもしろい あそびが いっぱい なつは たのしいことが いっぱい
音楽	にっぽんのうた みんなのうた
図工	カラフル いろみず すなや つちと なかよし
体育	水と なかよし
道徳	しょうじきな ところで かぞく だいすき



## ◆◆集金のおお願い◆◆

7月1日(金)に次の金額を引き落としさせていただきます。入金をお願いいたします。

給食費 7月分	4,400円
引き落とし手数料	10円
合計	4,410円
+ PTA会費(7・8月分)	

※ PTA会費は7・8月の2か月分を集めさせていただきます。よろしくお願いいたします。



## ☆ 下校時刻のお知らせ ☆

4日(月)~7日(木)	4時間授業 下校13:30
19日(火)	40分4時間授業 給食なし 下校12:05
20日(水)	2時間授業 一斉下校10:40

## ☆ 環境学習ウィークでは草抜きをしました ☆

6月3日（金）に環境学習ウィークの取り組みで清掃活動を行いました。

1年生は運動場や花壇に生えている草抜きをしました。「こんなにとれたよ」「きれいになったよ」と汗を流しながら、一生懸命活動に取り組む姿が多く見られました。



## ☆ 手洗い指導をしていただきました ☆

養護教諭の木全先生に手洗い指導をしていただきました。

毎日しっかり洗っていても、よく見てみると洗い残しがあったり、洗う時間が短かったりと手には多くの汚れがたまっていることが分かりました。引き続き、感染症予防に努めて手洗いに取り組みます。



### ◇◆◇ 生活科についてのお願い ◇◆◇

- 生活科「おもしろいあそびがいっぱい」で、水遊びをしたいと思います。  
教科書p40を参考にして、マヨネーズ・ケチャップ・台所用洗剤などの空き容器をご用意ください。7月に入りましたら、連絡帳にて、持って来る日をお知らせします。きれいに洗って、油性ペンで記名して持たせてください。
- 生活科で育てている植物が少しずつ生長してきました。夏休み中は、ご家庭でお世話していただきたいと思います。そこで、7月4日（月）～7日（木）の個人懇談会の間に持ち帰っていただきたいと思います。植木鉢は、校門を入れて西土間へ行くまでの教室の壁に沿って置いてあります。（1組、2組それぞれの教室の壁の前です）時間は4日間すべて17：00までとさせていただきます。植木鉢に書かれている名前をご確認の上、お持ち帰りください。  
ご協力よろしくお願いいたします。